



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 25. Februar 2018

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag:

Der Ausschuss beschließt, dass eine Vertreterin/ein Vertreter der in Ostbevern lebenden Geflüchteten als „sachkundige Einwohnerin/als sachkundiger Einwohner“ Mitglied im Bildungs-, Generationen- und Sozialausschuss wird.

Begründung: Wir halten es für notwendig, dass im Ausschuss die Belange der Geflüchteten nicht nur von der Verwaltung, der Koordinatorin und den Ausschussmitgliedern (und insgesamt sicher sehr angemessen) vertreten werden, sondern auch von mindestens einer Vertreterin/einem Vertreter unserer neuen Mitbürger. Das wäre eine Gleichstellung mit dem sachkundigen Einwohner (und seiner Vertreterin), der sich auf besondere Weise für die Anliegen der Migranten in Ostbevern einsetzt.

Der sachkundige Einwohner/die Einwohnerin sollte den Verhandlungen in den Sitzungen (angemessene Deutschkenntnisse) folgen können und von den Geflüchteten respektiert werden. (Im Vorstand des Vereins Wihr gibt es drei Geflüchtete.)

Mit freundlichen Grüßen
Peter Eisel